

16 décembre 2005/ 16 December 2005

N° 2005--4891

EDF

Admission de 8 502 062 actions nouvelles émises dans le cadre de
l'exercice de l'option de surallocation

(Eurolist - Compartiment A - SRD)

Suite des avis n° 2005-4170 et 4450 des 28 octobre et 18 novembre 2005

1 - CALYON, Coordinateur Global, Chef de file et Teneur de livre du placement global garanti dans le cadre de l'ouverture du capital d'EDF par voie d'introduction en bourse, a informé Euronext Paris, le 15 décembre 2005, de l'exercice, en son nom et pour le compte des garants du placement global garanti, le 15 décembre 2005, de 8 502 062 bons de souscription d'actions et la souscription au prix du placement global garanti, soit 33 € par action, de **8 502 062** actions nouvelles supplémentaires, dans le cadre de l'Option de Surallocation consentie par EDF.

2 - Admission à compter du **20 décembre 2005**, sur la même ligne que les 1 813 669 028 actions existantes, des **8 502 062** actions nouvelles susvisées.

Nombre d'actions EDF, de 0,5 € de valeur nominale, jouissance 1^{er} janvier 2005, inscrites sur Eurolist- Compartiment A : **1 822 171 090** (**code ISIN FR0010242511 - mnémonique EDF**).

Admission of 8,502,062 new shares issued pursuant to the exercise of the over allocation option

(Eurolist - Compartiment A - SRD)

Following the notices n°2005-4170 and 4450 dated 28 October and 18 November 2005

1 - CALYON, Joint Global Coordinator and Joint Bookrunner of the guaranteed global placement in the context of the admission of EDF on the Paris Stock Exchange, informed Euronext Paris about the exercise on 15 December 2005, in its name and on behalf of the underwriters of the global placement , of 8,502,062 subscription warrants and the subscription at a unit price of 33 € (global placement price) of **8,502,062** new shares, in the framework of the over allocation option granted by EDF.

2- Admission as from **20 December 2005**, on the same line as the 1,813,669,028 existing shares, of the **8,502,062** new shares.

Number of EDF shares, (€0.5 par), participating from 1 January 2005, listed on Eurolist – Compartiment A :

- **1,822,171,090 (ISIN code FR0010242511- symbol EDF)**